
Änderungsantrag Haushaltsentwurf 2020  
Ausschuss für Schule und Sport 
am 03. Dezember 2019  
 

Fraktion UWG/Freie Wähler 
 

Änderung für Produkt (bitte ankreuzen) auf Seite     im Haushaltsentwurf 2020 
 

 030.211.010 Adam-Riese-Schule  030.217.020 Meerbusch-Gymnasium 
 030.211.020 Brüder-Grimm-Schule  030.218.010 Maria-Montessori-Gesamtschu. 
 030.211.030 St. Mauritius-Schule  030.241.010 Schülerbeförderung 
 030.211.040 Martinusschule  030.243.010 

Schulverwaltungsangelenheiten 
 030.211.050 Eichendorff-Schule  080.421.010 Bereitst. v. Sportmöglichkeiten 
 030.211.080 Pastor-Jacobs-Schule  080.424.010 Hallenbad 
 030.211.090 Theodor-Fliedner-Schule  
 030.211.100 Nikolaus-Schule      sofern betroffen: 
 030.215.010 Realschule Osterath  010.111.080 Baubetriebshof 
 030.217.010 Mataré-Gymnasium  010.111.140 Techn. Gebäudemanagement 

 

Konto, Bezeichnung, ggf. investive Maßnahme 
Konto: 
z.B. 54310000 

080.421.010 

Bezeichnung: Bereitst. v. Sportmöglichkeiten 
ggf. investive Maßnahme: 
z.B. 7.01010001 Beschaffung bew. Vermögen  

      

 

Änderungsantrag 
50.000 EUR für die Planung zur Errichtung einer städtischen Mehrzweck-Sporthalle für 
ganzjährigen Betrieb zum Nutzen der städtischen Sportvereine. Für den Bau (Investition) werden 
jeweils 1.000.000 EUR in den Folgejahren 2021 und 2022 eingeplant. 
 
 

 

Veränderung (VE nur für investive Maßnahmen möglich) 
 Ansatz lt. Entwurf 

z.B. 15.000 € 

Veränderung 
z.B. + 5.000 € 

Ansatz neu 
z.B. 20.000 € 

2020       + 50.000       
2021       + 1.000.000       
2022       + 1.000.000       
2023                   
sp. Jahre                    
VE 2021                   
VE 2022                   
VE 2023                   
VE sp. 
Jahre 

                  

 Sperrvermerk (ggfs. ankreuzen) 
 Freigabe durch:  Fachausschuss  HFWA  Rat 

 

Begründung  
Seit Jahren besteht ein Mangel an Hallenkapazitäten im gesamten Stadtgebiet. Die diversen 
Sportvereine haben immer wieder über mangelnde Hallen-Trainingsmöglichkeiten geklagt. Laut 
Abschlussbericht ikps fehlen Trainingskapazitäten in den Abendstunden für Kinder und 
Jugendliche, an anderer Stelle auch für Erwachsene. Aufgrund der geplanten Neubaugebiete und 
der damit verbundenen Bevölkerungszuwächse erscheint uns eine gut ausgestattete neue 
Sporthalle dringend notwendig. 


